

HEPL

EcoMotion à Liège Airport

Un groupe d'étudiants en électromécanique de la HEPL et leur encadrement scolaire ont fait le point sur le projet "EcoMotion" jeudi à Liège Airport. Ils reviennent d'un court séjour de préparation au Royaume-Uni en vue du prochain "Shell Eco-Marathon". Sous le nom "EcoMotion", se cache un prototype. Avec son engin ultraléger (39 kg), l'équipe liégeoise s'est classée deuxième dans sa catégorie au "Shell Eco-Marathon". Le prototype a réalisé un résultat de 1 258 km par litre d'éthanol. Le projet concerne selon la HEPL bien plus que les étudiants de 2^e et 3^e années de bachelier électromécanique. (Belga)

The image consists of two side-by-side columns. The left column is a newspaper clipping from 'La Libre Belgique' dated June 26, 2015, page 12. It features a large headline about the 'EcoMotion' project at Liège Airport, followed by several columns of text and a small photo of a person. The right column is a Ford advertisement for the 'Focus' model, featuring three cars (white, red, and silver) and text in French.

gopress
Innovating Digital Content

La Libre Belgique Liège 26/06/2015, pages 12 & 13

Tous droits réservés. Réutilisation et reproduction uniquement avec
l'autorisation de l'éditeur de La Libre Belgique Liège